



PRESSEMELDUNG MGF FRÜHJAHRSKONZERT



MGF Schulkonzert

Die Musikprobentage am Markgraf-Georg-Friedrich-Gymnasium werden heuer zum 25. Mal durchgeführt. Zu diesem kleinen Jubiläum hat sich die Fachschaft Musik etwas Besonderes einfallen lassen. Ihre Lehrer knüpfen bei der Auswahl der Werke bewusst an ein fächerübergreifendes Ziel der gymnasialen Ausbildung an: der Wertschätzung der europäischen Kultur. Der 60. Jahrestag der Römischen Verträge gibt Anlass Musik aus den europäischen Nachbarländern in den Focus des diesjährigen Frühlingkonzertes zu stellen. Wie in der Politik fehlen beim MGF-Konzert aber auch nicht die außereuropäischen Einflüsse auf die abendländische Musikkultur.

130 Schülerinnen und Schüler begeben sich drei Tage zu den Musikprobentagen nach Burg Feuerstein. Es handelt sich seit zwei Jahrzehnten um das größte Klassen- und Jahrgangsübergreifende Schulprojekt des MGF-Gymnasiums. Darauf, so Schulleiter OStD Pfadenhauer ist er und sein ganzes Kollegium stolz. Die MGF Konzerte besuchen nicht nur Mitglieder der Schulfamilie. Sie sind auch fester kultureller Bestandteil der Musikszene der Stadt Kulmbach betont Pfadenhauer. Das Konzert findet am

Mittwoch, 05. April 2017
und
Donnerstag, 06. April 2017
jeweils um 19.00 Uhr
in der Dr.-Stammler-Halle, Kulmbach

statt. Der Eintritt ist frei. Mit Ihrer Spende deckt die Schule u. a. die Kosten für die beiden Veranstaltungen.

I.A. Hubertus Baumann